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まだまだ朝夕寒い日が続いていますが、寒さの中にも春の訪れを感じる頃となりました。 

学校では、学習のまとめの時期に入っております。先日、１２月に行われた標準学力調査の結

果を返しております。お子様の学習状況を把握していただき、良かったところを褒めていただき

たいと思います。また、難しかった点については、学習の課題として受け止め、自主学習等でさ

らに伸ばしていただけたらよいかと思います。ご協力をよろしくお願いします。 

また、学年分会は、お忙しい中にご参加いただきありがとうございます。次年度のＰＴＡの委

員さんについても決めていただき心より感謝します。 

 令和６年度のＰＴＡ委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 上妻小学校では、運営委員会が中心となって挨拶運動に

取り組んでいます。毎日昼の放送で子ども達が「上妻小学校

をあいさつでいっぱいの学校にしましょう」と言って、呼び

かけてくれます。子ども達が主体的に取り組んでくれてい

るのがとても嬉しく感じています。先月は、５・６年生が委

員会ごとに挨拶運動を行い、今月は、学年ごとに行っていま

す。昇降口の前で大きな声で朝の挨拶をしています。 

 挨拶をすることにはたくさんのメリットがあると考えら

れます。たとえば、大きな声をだして挨拶をすることで、自分自身も気持ちよくなったり、気持

ちが前向きになったりすることがあります。また、挨拶をすると自然に笑顔になることが多いよ

うに思います。笑顔になると、相手も笑顔になるでしょう

し、挨拶から会話が広がることもあり、よりよい人間関係

づくりにもつながります。 

 このように、挨拶をすることには良いことがたくさんあ

ります。上妻小学校では、今後も挨拶の推進に取り組んで

いきます。ご家庭においても、朝の「おはようございます

（おはよう）」から、挨拶の声かけをよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

上妻小学校だより

本年度の重点目標 「共にねばり強く挑戦する子どもの育成」 
 

お知らせ ３月１８日（火）卒業式です 

 １年生から４年生まではお休みになります。各家庭での過ごし方について

学級指導をしますので、ご協力をお願いいたします。 

全校でがんばってます😊 挨拶運動 



 

 

 

 

総合的な学習では、「自己の生き方を考える」ということ

が目標の中に含まれています。その一つに、人や社会、自

然との関わりにおいて、自らの生活や行動について考えて

いくことがあげられます。 

３年生の総合的な学習は、主に上妻小学校の地域につい

て学習をします。今回は、各地区に昔から伝わる神社や祭

り等の行事について調べました。各地区の区長さん方にゲ

ストティーチャーとして来ていただきました。子どもたち

は、いつも地域で声をかけていただいたり、お世話になっ

たりしている区長さんから熱心に話を聞いていました。 

 区長さん方は、それぞれ写真や資料を印刷してきたり、

パワーポイントにまとめたりして、子どもたちに分かりや

すく教えていただきました。地域でお世話になっている

方々と、とても良いふれあいの機会となりました。お忙し

い中に、資料等を準備して、子ども達にたくさんのことを

教えていただき、本当にありがとうございました。 

 

５年生  年長さんウェルカムプロジェクト  
 昨年度から復活した５年生による「年長さんウェルカムプロジェクト」を本年度も行いました。 

活動内容は、４月に本校に入学してくる来入児さんを迎え、学校に親しんでもらうために、学

校での学習を紹介しようという取り組みです。本年度は、来入児保護者会とあわせて、来年上妻

小の１年生になる子どもさんを招いて行いました。 

来年度最上級生になる５年生が、来入児さんに対して優しく丁寧に教えている姿や、目線を合

わせて話しかけている姿をみて、とても微笑ましく思いました。そして、来年度は今の６年生の

ように、素晴らしいリーダーシップを発揮してくれることを確信しました。来入児さんもとても

楽しそうに活動されていて、にこにこ笑顔で帰って行かれました。５年生にとっても良い学びと

なったことと思います。今後も、この取り組みはぜひ継続させていきたいと思いました。ご協力

いただいた来入児の保護者の皆様、本当にありがとうございました。 

 

まちづくり協議会の皆様、 

ありがとうございました。 
上妻小学校まちづくり協議会の方から、体育館のミーティン

グルームで会議に使う机を３台寄付していただきました。ミー

ティングルームの机はかなり古くなって、前垂れが壊れている

のもあり、困っておりました。今回、寄付していただきとって

も助かっております。心より感謝申し上げます。ありがとうご

ざいました。 

本年度も上妻校区の区長さんと地域の方 ありがとうございました😊 


